



きりん・ぞうぐみだより

令和6年度 10月号 神田ベアーズ
きりん・ぞうぐみだより



実りの秋・スポーツの秋が到来です。涼しくなって外遊びも快適になり、長い時間遊べるようになり遊びを満喫しています。涼しくなって来ましたが、たくさん体を動かして汗をかいて遊んでいる子どもたちです。スポーツの秋ということであそぶ会を前にリレーやかっこなど走ることを楽しんでいます。一度だけでは終わらず、何度も何度も走っています。走るごとに段々早くなっていっているような気がします。ぞうぐみ・きりんぐみそれぞれの遊戯などにも取り組んでいてお父さん・お母さんに見てもらおうのを楽しみにしています。お父さん・お母さんも楽しみにしていて下さい。



スイカの種☆

給食でスイカが出たときにスイカの種を植えたからスイカが出来るのか、みんなで疑問に思い、スイカの種を植えてみることにしました！何日かするとスイカの種から芽が出ました！！それを見て毎日水をあげているとどんどん芽が伸びて来ました！それをとって喜んでいてこのまま芽が大きくなっていくことスイカが出来るのではないかと楽しみにしている子どもたちです！

どうなるのかみんなで見守っていきたいと思います！



最近のきりん・ぞうぐみ☆

●水遊びも終了し、また公園でたくさん遊べる季節がやってきました。身体を動かして遊びたいきりん・ぞうぐみは公園で遊ぶのを楽しみにしています。ブランコ・鉄棒・走れるところがあるならどこでも元気に走っています！

●なぞなぞにはまっていて朝の会の前になぞなぞするようになりました。どんどんひらめくのが早くなってきていて答えもあたるようになってきてますます楽しくなっている様子です！

●あそぶかいまでの限定でシール帳を始めました！毎日シールを貼るのを楽しみにして、自分で今日は何日か何曜日なのか確認してシールを貼ったり、あそぶ会のリハーサルの日や遊び会まで何日なのかなども数えたりして楽しんでいます。

あそぶかいについてのお知らせ☆

10月12日（土）はあそぶ会となっております。詳細などは以前お手紙を配信させて頂いておりますのでご確認をお願いします。

■当日の服装

あかぐみ・あおぐみに分かれておりますので各チームの色のTシャツ（柄があっても大丈夫です）・暗めの色の長ズボンをお願いします。チーム分けは各クラスにて掲示してありますのでご確認下さい。

また、きりん・ぞうぐみは遊戯にて白いTシャツを使いますので10月4日までに
お持ち頂きたいです。よろしくをお願いします。

■親子競技について

今年はデカパン競争とダンシング玉入れの2つ行う予定です。どちらの競技にもお子さまと一緒に保護者の方1名に参加して頂きたいです。よろしくをお願いします。

■保護者リレー

今年度は保護者・保育士リレーを行います。こちらは参加出来る方のみで参加を募らせて頂きます。またお声がけしますのでご検討をお願いします。

10月の予定

- ・10月8日・22日（火）
えいごであそぼう
 - ・10月12日（土）あそぶかい
 - ・10月14日（月）身体測定
 - ・10月17日（木）避難訓練
 - ・10月31日（木）いもほり遠足
- ※いもほり遠足に関してはまた別紙にてお知らせ致しますのでよろしくお願い致します。

